

## SUMMARY

# PENGGUNAAN PROTOKOL RTMP UNTUK APLIKASI SCREEN SHARE DAN REMOTE ACCESS

Created by Billy Sentana

**Subject** : PENGGUNAAN PROTOKOL RTMP UNTUK APLIKASI SCREEN SHARE DAN REMOTE ACCESS

**Subject Alt** : PENGGUNAAN PROTOKOL RTMP UNTUK APLIKASI SCREEN SHARE DAN REMOTE ACCESS

**Keyword** : RTMP UNTUK APLIKASI

### Description :

Perkembangan teknologi informasi saat ini selalu mengalami perubahan yang sangat cepat dari waktu ke waktu. Dimana setiap pengembangan selalu memberikan kemudahan – kemudahan kepada manusia dalam melakukan kegiatan – kegiatan sehari – hari. Banyak sekali aplikasi – aplikasi yang menunjang setiap kegiatan manusia, terutama pada kegiatan – kegiatan bekerja. Setiap orang yang sudah bekerja ataupun tergabung dalam suatu organisasi pastinya pernah melakukan diskusi. Dan dengan kemajuan teknologi tentunya diskusi dapat dilakukan dengan lebih efektif dan mudah melalui sistem aplikasi. Pembuatan sistem aplikasi screen share dan remote access untuk digunakan dalam kegiatan diskusi dimulai dari pengamatan dan analisa terhadap kegiatan diskusi dan juga rapat yang biasa dilakukan. Kemudian dari hasil analisa tersebut dilakukan perencanaan dan pembuatan rancangan sistem aplikasi yang dapat membuat kegiatan diskusi menjadi lebih efektif. Pembuatan rancangan dilakukan dengan membuat gambaran sistem menggunakan UML dan diagram BPMN. Lalu pembuatan aplikasinya sendiri dibagi menjadi dua yaitu pembuatan aplikasi publisher, dan juga pembuatan aplikasi viewer. Dimana aplikasi publisher dibuat menggunakan JAVA sebagai bahasa pemrogramannya sedangkan untuk aplikasi viewer digunakan HTML dan juga javascript dalam pembuatannya. Dari Aplikasi yang dibuat diharapkan akan membuat proses diskusi dapat dilaksanakan dengan lebih efektif dan menghemat waktu dibandingkan dengan proses diskusi yang ada. Sehingga pekerja dapat menjadi lebih produktif dan efisien dalam bekerja.

**Date Create** : 08/09/2014

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-undergraduid\_2010 –81– 108

**Collection** : undergraduid\_2010 –81– 108

**Source** : Undergraduate these computer of faculty

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : copyright2014@esaunggul

### Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor